

K&N DBXL

LOSI K&N DBXL BUGGY



	RTR
LxBxH / LxWxH	781 x 485 x 311 mm
Motor / Engine	23 ccm Benzinmotor mit Seilzugstarter 23cc Pull-Start Gasoline
Fernsteuerung / Radio	Spektrum DX2E incl.



23 ccm Benzinmotor
23cc gas engine



K&N Luftfilter
K&N Air Filter



4 mm Aluminium-Chassis
4mm Aluminum Chassis

LOSI K&N DBXL 1/5 4WD BUGGY RTR

Groß, stark und kaum aufzuhalten - der Losi K&N 1/5 Desert Buggy XL. Mit mörderischer Power prescht diese Version des beliebten Riesenbuggys mit offiziell lizenziertem K&N Body über wirklich jedes Gelände. Für herausragende Performance sorgt ein effizienter K&N Luftfilter im Inneren des 1/5 Kraftpakets. Auf dem robusten 4 mm Aluminium-Chassis findet weiterhin ein kraftvoller 23 ccm Benzinmotor Platz, der mit einem vollen Tank bis zu 40 Minuten Fahraktion ermöglicht. Mit diesem Buggy sind Sie garantiert nicht aufzuhalten.

Stand out from the crowd and push the limits of RC performance with the Losi K&N 1/5-Scale Desert Buggy XL. This edition of the hard-hitting Losi Desert Buggy XL comes prepared to take names with an officially licensed K&N body on the outside and genuine K&N air filter inside. The Desert Buggy XL was designed to withstand the rigors of intense off-road driving with a terrain-killing 4WD drivetrain, injection molded roll cage, and 4mm aluminum chassis. Under the hood drivers will find a 23cc gasoline engine that's sure to make your presence known and a gas tank that delivers over 40 minutes of relentless action on a full tank.

FEATURES:

- › 23 ccm Benzinmotor mit Seilzugstarter
- › K&N Luftfilter
- › 740 ccm Benzintank
- › Einstellbarer Servo-Saver integriert
- › 4 mm Aluminium-Chassis
- › Doppelte Scheibenbremsen
- › Geschlossene Differentiale
- › Spektrum DX2E 2,4 GHz Fernsteuerung enthalten

- › Pull start 23cc gasoline engine
- › K&N air filter
- › 740cc gas tank
- › Integrated adjustable servo saver
- › 4mm aluminum chassis
- › Dual disk brakes
- › Sealed differentials
- › Spektrum DX2E 2.4GHz included

Art.Nr.	Bezeichnung Description		
LOS05010	Losi K&N DBXL 1/5 4WD Buggy RTR Fertig aufgebautes Modell inkl. Motor, Regler, Servo, Empfänger, Akku, Ladegerät und Fernsteuerung		

